Anders Holte Governor 2017/2018 | Distrikt 2000 RC Oberer Zürichsee



Reichenburg, März 2018

Governorbrief März 2018

Liebe Rotarierinnen und Rotarier des Distrikts 2000

Als ich meiner Tochter anfangs Jahr erzählte, dass ich im «Rotary Sprachcamp» vorbeischauen würde, freute sie sich sehr, da sie im Speziellen auf eine Verbesserung MEINER sprachlichen Ausdrucksweise hoffte. Ich musste sie enttäuschen – im Vordergrund standen die «Inbounds», das sind jene Austauschschülerinnen und Austauschschüler, die im Januar zu uns kommen und nun zuerst einen zweiwöchigen Sprach-Crash-Kurs besuchten.



Einige der Leserinnen und Leser dieses Briefes haben jetzt ein neues Familienmitglied auf Zeit! Bitte richtet ihr oder ihm einen Gruss von mir aus! Euch und allen anderen, auch nicht-rotarischen Gastfamilien sei herzlich dafür gedankt, dass Ihr diesen jungen Menschen während ihrer Zeit hier in der Schweiz ermöglicht, Einblicke in unsere Kultur, in unser Leben und unsere Schulen aber vor allem auch in verschiedene Familienleben zu geben.

Und gleichzeitig schauen junge Schweizer, verstreut in alle Herren Länder, in andere Lebensweisen. Sie bringen nach einem Jahr vieles nach Hause, unersetzliche Erfahrungen oder Erlebnisse – dazu oftmals Freundschaften für immer. Und eine neue Sprache, in der sie meist erstaunlich sattelfest sind…

Anders Holte Governor 2017/2018 | Distrikt 2000

RC Oberer Zürichsee



Ich weiss, das Thema Jugendaustausch thematisierte ich schon im August, aber ich bin davon so begeistert – und das nicht umsonst! Der Besuch im Sprachcamp veranlasst mich heute, all jenen zu danken, die sich während diesen zwei Einstiegswochen den jungen Menschen annehmen, ihnen den sprachlichen Einstieg in der Schweiz erleichtern und vielleicht auch für das erste Heimweh zuständig sind:



Rotarier Markus Wyss, der das Ganze organisiert, Rotarier Andreas Weissen, Vorsitzender Verein Rotary Jugendaustausch Schweiz, Rotarierin Ursula Gervasi, unsere Distriktssekretärin und Geschäftsführerin Verein Rotary Jugendaustausch Schweiz (nicht umsonst auch «Chefin» genannt) sowie den zwei Lehrerinnen Rotarierin Doris Weidenholzer (aus Österreich) und Frau Isabelle Streit aus Winterthur.

Herzlichen Dank für Euren enormen Einsatz!

Mit rotarischen Grüssen

Euer Anders Holte

Wichtige Termine:

20. – 28. April 2018: ICC-Reise «Von der Moldau nach Moldawien»

https://www.rotary2000.ch/de/activities/agenda/84266/icc-reise-

rumaenienmoldawien

Samstag, 16. Juni 2018: Distriktskonferenz in der HSR Hochschule für Technik

Rapperswil und Restaurant Himmapan im Kinderzoo

